
Présentation du projet

Une 
à l’école



Diagnostic

Notre principal moyen de recrutement est la découverte du tennis de table dans 

les écoles. 

Or, beaucoup d ’enfants ne connaissent pas le tennis de table avant les cycles de 

co!ège. 

Le tennis de table est un sport de matériel et il peut y avoir un problème 

logistique dans l’initiation.



Actions actuelles

La ligue propose peu d ’actions (formation USEP Ping tous les 4 ans, mise en 

relation, soutien local) pour notre principale cible de recrutement : les scolaires



Le projet une table à l’école

Pour lier économies de moyens et développement de la pratique, la Ligue a imaginé 

soutenir l’achat de tables offertes à des clubs/écoles sur critères de sélection. 

L’objectif est donc d ’acheter une table par comité pour la mettre à proximité d ’une 

école et d ’un club structuré. 

Ce sera un bon moyen de faire découvrir la pratique, susciter l’envie et initier un 

partenariat école- club. 

Un comité, un club, une école, une table. Soit 6 tables offertes par an et 24 tables sur 

2020-2024 


